



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Pfeifenkopf mit Porträt von Franz Raveaux

Franz Raveaux schmuggelte auf seiner Flucht 1849 die Akten der Nationalversammlung in die Schweiz.

Franz Raveaux war im Parlament Abgeordneter der Stadt Köln. Nach dem Scheitern der Revolution musste der Demokrat fliehen, weil er für die Republik eingetreten war. Er wurde wegen Rebellion und Hochverrat zum Tod verurteilt. Über die Schweiz und Frankreich kam er schwer krank nach Brüssel, wo er mit 41 Jahren im Exil starb.

Informationen

1848 (Datierung)

Pfeifenkopf
Memorabilia
bemaltes Porzellan
Länge: 14 cm Durchmesser: 4 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt
Inv. X27998
